

KATA PENGANTAR

Assalamu 'Alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Alhamdulillah Rabbil 'Alamin, puji dan syukur Penulis haturkan kehadiran Allah SWT yang Maha Pemurah lagi Maha Penyayang. Penulis sadar bahwa penulisan tesis ini dapat selesai hanya karena limpahan rahmat, hidayah, kesempatan, kemampuan, dan kekuatan dari-Nya. Tak lupa shalawat serta salam atas junjungan umat Islam Nabi Muhammad SAW sebagai suri teladan terbaik sepanjang masa.

Berikut adalah tesis yang berjudul "**Urgensi Pembaruan Sistem Pemasyarakatan Dalam Mewujudkan Pengayoman Bagi Warga Binaan dan Masyarakat**" telah selesai yang merupakan salah satu persyaratan dalam penyelesaian studi pada Program Magister Ilmu Hukum Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia.

Sembah sujud serta hormat Penulis haturkan kepada kedua orangtua tercinta dan terbaik yang penuh ketulusan dan kasih sayang, Ayahanda **Idris Salama', S. Sos.** dan Ibunda **Hj. Asike, S. Pd., SD.** Terima kasih tiada tara untuk pengorbanannya, do'a yang tiada henti untuk keselamatan, kesuksesan, dan kebahagiaan Penulis, serta cinta dan kasih sayang yang luar biasa yang telah dicurahkan kepada Penulis. Terima kasih pula untuk kedua saudariku tersayang, **Nurulqalbi** dan **Nurul Fatimah** yang selalu memberikan semangat, keceriaan, dan motivasi pada Penulis.

Dalam penyusunan dan penulisan tesis ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini Penulis dengan senang hati menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat:

1. **Dr. H. Amiruddin Barinong, S.H., M.H.** dan **Dr. Satrih Hasyim, S.H., M.H.** yang bertindak selaku Komisi Pembimbing Tesis Penulis. Penulis berterima kasih atas kesabaran, curahan tenaga, waktu, dan pikiran dalam membimbing, mengarahkan, mengoreksi, serta membantu Penulis dalam menyelesaikan tesis ini.
2. **Prof. Dr. H. Sufirman Rahman, S.H., M.H., Dr. Abdul Agis, S.H., M.H.,** dan **Dr. H. Baharuddin Badaru, S.H., M.H.** selaku Tim Penilai/Penguji dalam Seminar Proposal, Seminar Hasil Penelitian, dan Ujian Tesis Penulis. Penulis berterima kasih atas kearifan, kecerdasan, dan keluasan wawasan yang kritis beliau telah menuntun Penulis untuk berhati-hati dan teliti dalam menyusun dan menulis tesis ini.
3. Ketua Pembina Yayasan Wakaf UMI Makassar **Prof. Dr. H. Mansyur Ramly, S.E., M.S** serta Ketua Yayasan Wakaf UMI Makassar **H. Mokhtar Noerjaya, S.E., M.Si.** yang telah menyediakan fasilitas untuk digunakan selama menjadi mahasiswa pada Program Magister Ilmu Hukum Program Pascasarjana UMI Makassar.
4. Rektor Universitas Muslim Indonesia Makassar **Prof. Dr. H. Basri Modding, S.E., M.Si.** yang telah memberikan kesempatan kepada

Penulis untuk mengikuti pendidikan di Program Magister Ilmu Hukum Program Pascasarjana UMI Makassar.

5. Direktur Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia **Prof. Dr. H. Baharuddin Semmaila, S.E., M.Si.** dan Ketua Program Studi Magister Ilmu Hukum **Dr. H. Hamza Baharuddin, S.H., M.H.** yang telah memberikan kesempatan dan memfasilitasi kebutuhan akademik Penulis untuk belajar dan menyelesaikan program magister ini.
6. Para dosen yang tidak sempat disebutkan satu persatu yang telah banyak berdiskusi, memotivasi, dan membekali Penulis dengan ilmu selama dan hingga menyelesaikan studi pada Program Magister Ilmu Hukum Program Pascasarjana UMI Makassar.
7. **Rizka Sari Baktiar, S.Farm.** yang dengan ikhlas telah membantu dan mendampingi Penulis dalam proses penyelesaian studi. Terima kasih untuk semangat, perhatian, do'a, dan kebersamaannya untuk Penulis.

Dr. 'Aidh Al-Qarni pada kata pengantar dalam buku tulisannya yang berjudul "*La Tahzan*" mengatakan bahwa "Tentu saja tak bijak menilai sesuatu secara terburu-buru sebelum pernah membayangkan, merasakan dan menciumnya sendiri. Dan adalah sebuah kejahatan terhadap ilmu; memfatwakan sesuatu secara terburu-buru sebelum terlebih dahulu mengkaji akar permasalahannya, mendengar pernyataan-pernyataan tentangnya, mencari argumen-argumen yang mendasarinya, dan membaca dalil-dalil yang berkaitan dengannya.". Pernyataan tersebut membuat Penulis bersemangat untuk melakukan penelitian, menyusun

hasil penelitian, dan Alhamdulillah telah selesai sebuah karya ilmiah dalam bentuk tesis.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan tesis ini tentunya tidak luput dari adanya kekurangan dan kekeliruan, baik isi maupun penulisannya. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati Penulis bersedia menerima segala kritik dan saran yang sifatnya membangun, demi kesempurnaan tesis ini.

Semoga Allah SWT melimpahkan rahmat-Nya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan jasa baiknya serta dukungan moril dan materil kepada Penulis dalam pencapaian cita-cita demi kehidupan yang lebih baik. Semoga pula isi dan hasil penelitian dalam tesis ini dapat berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan menjadi amal jariyah bagi Penulis, Aamiin.

Wassalamu 'Alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Makassar, Maret 2019

Penulis,

Restu Abdillah